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成人おめでとう成人おめでとう ２００７三豊市成人式２００７三豊市成人式

　１月７日、マリンウェーブで三豊市となって初めての市全体での成人式が開催されました。

　今年、三豊市で成人の仲間入りをした新成人は９６１人(市外在住の出席希望者も含んでいます)。当

日は７３４人が出席し、会場となったマーガレットホールは真新しいスーツやあでやかな振袖に身を包

んだ新成人で埋め尽くされ、華やかなムードに包まれました。

　この式典は新成人のスタッフが１１月から企画を練り、当日の受付から司会進行まで新成人自身が行

ったため、大規模でありながら手づくりの温かみにあふれた成人式となりました。

　新成人スタッフの企画で新成人全員が夢をカードに書き込み、自分の町のパネルにはり付けました。

　新成人の代表7人が「夢・創造」と題し、教師になりたい、介護の仕事に就きたいなどの将来の夢や抱負、

　家族・先生・友達・地域の人への感謝の思いなどを発表し、パネルをボードにはりました。

　新成人の夢が一面にはり付けられたパネルがはめ込まれ、夢いっぱいの色鮮やかな三豊市が完成しました。
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新成人スタッフに
インタビュー

①成人の仲間入りをした感想・心境は？
②スタッフを務めた感想は？
③将来の夢や抱負を教えてください。

渡邊尚美さん

(高瀬町)

松坂啓子さん

(三野町)

小塚麻衣子さん
(三野町)

①成人としての自覚を

　持ち、何事にも全力で

　取り組みたい。

②無事に成人式が終わり、

　良い経験になった。

③社会福祉士になること。

詫間啓生さん
(豊中町)

①成人としての自覚を

　持ち、自分の行動に責

　任を持ちたい。

②成人式に少しでも役

　立つことができ、無事

　に行われたことに喜

　び感じている。

③社会に貢献し、人の役

　に立つ人間になりたい。

①両親や支えてくれた

　すべての人に感謝。成

　人としての自覚・責任

　を持って行動したい。

②人生の節目である成

　人式にスタッフとし

　て参加でき、よい経験

　になった。

③相手の気持ちを理解

　して行動できる人に

　なりたい。

①まだ実感がわかないが、

　自分をよく知り、自分

　の道を切り開いてい

　きたい

②成人式までの準備が

　楽しく、スムーズに式

　典が行われ、心に残る

　思い出になった。

③体育の教師になって、

　「なぎなた」を多くの

　人に広めたい。

草薙佐友利さん

(財田町)

岡田健さん

(詫間町)

①新成人といってもま

　だまだ未熟。本当の大

　人になれるよう日々

　精進したい。

②入場が混雑し開式が

　少し遅れたが、式典は

　おおむね成功したと

　思う。スタッフをやっ

　てよかった。

③これからも友達、ふる

　さとを大切にしたい。

①成人としての責任を

　もち、いろいろな挑戦

　と経験をしていきたい。

②初めは少し不安だっ

　たが、スタッフとして

　携わったことで意味

　深い成人式になった。

③いつまでも夢や目標

　を持ち続け、自分を成

　長させたい。

三宅里奈さん

(山本町)

①20年間に関わったす

　べての人・もの・環境

　に感謝。

②責任が重かったが、や

　り終えた今は達成感

　でいっぱい。

③後悔しない人生を送

　りたい。

河田千恵さん

(仁尾町)

真鍋沙耶加さん

(詫間町)

①家族や周りの人々に
　感謝。本当の大人とし

　て認めてもらえるよ
　う日々成長していき
　たい。
②新成人の皆さんの心
　に残る成人式となっ
　てくれていたらうれしい。
③いま学んでいる幼児
　教育の知識を生かし、
　子どもたちが健やか
　に育つ環境を作りたい。

　木望未さん
(三野町)

①これまで支えてくれ
　た家族や地域の皆さ
　んに感謝。大人として
　の自覚を持ち、責任あ
　る行動をとりたい。
②成人としての第一歩
　を踏み出すよいきっ
　かけになった。
③福祉の仕事に就き、微
　力ながら誰かの役に
　立ち、誰かに必要とさ
　れる人間になりたい。

西山綾香さん

(仁尾町)

①まだあまり実感がわ

　かないが、成人として

　少しずつ自覚してい

　きたい。

②みんなで自分たちの

　成人式を作り上げる

　ことができ、うれしか

　った。

③教養のある人になり

　たい。

①これからは責任をも

　って行動したい。

②初めは不安だったけ

　ど成功してうれしい。

　スタッフをやってよ

　かった。

③もっと人を思いやれ

　る人間になりたい。

川城寛史さん

(高瀬町)

①成人式を一つの機会

　とし、これから様々な

　経験を通じ、成人とし

　て自覚していきたい。

②受け身ではない本当

　の意味での成人式を

　行うことができたと

　思う。

③エンジニアとして日

　本の工業の発展に少

　しでも貢献したい。

成人式の集合写真をお渡ししています。当日出席された方(代理の方も可)は、印鑑をお持ちのうえ、各教育事務所（高瀬町は生涯学習課）でお受け取りください。成人式の集合写真をお渡ししています。当日出席された方(代理の方も可)は、印鑑をお持ちのうえ、各教育事務所（高瀬町は生涯学習課）でお受け取りください。
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